

Einladung zur 7. Hap-Ki-Do–Europameisterschaft

Liebe Hap-Ki-Do-Freunde!

Am 14. und 15. Mai 2005 findet in Graz (Österreich) die 7. Hap-Ki-Do-Europameisterschaft statt, zu der wir recht herzlich einladen.

Zur Durchführung gelangen folgende Disziplinen

- **Technik (Paarprogramm mit Einzelhyong)**
- **Bruchtest**
- **Schwertformen**
- **Langstockformen**

Die Bewerbe sind so gestaltet, dass jeder Schüler und Meister in jeder Stilrichtung daran teilnehmen kann, ohne von seiner Grundeinstellung abweichen zu müssen. Es gibt auch keine „Kämpfe“ im eigentlichen Sinn, sondern „Bewerbe“ in denen jeder, entsprechend seiner Leistungsgruppe, in einer möglichst freien Form *sein* Hap-Ki-Do darstellen kann!

Freunde zu gewinnen, gute Kontakte zu knüpfen, Erfahrungen auszutauschen und neue Erkenntnisse zu sammeln stehen bei dieser Veranstaltung im Vordergrund.

Wir bitten, diese Einladung zu diesem großartigen internationalen Hap-Ki-Do–Event an alle Bekannte, Freunde, Vereine, Mitglieder, Schüler und Meister weiterzuleiten und natürlich auch sich selbst vorzumerken.

Für Fragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung; diese einfach per E-Mail an pilz.medica@aon.at schicken.

Wir freuen uns schon heute auf eine rege internationale Teilnahme!

Freundliche Grüße, Ewald Pilz